

Bauarbeiten der DB InfraGO AG führen zu Fahrplanabweichungen in den Netzen Ammersee-Altmühltal und Ostallgäu-Lechfeld

Augsburg, 10. Januar 2025: Bauarbeiten der DB InfraGO AG bedeuten vom vom 27. auf 28. Januar 2025 auf den Strecken Augsburg – Weilheim und Lagerlechfeld – Augsburg Haltausfälle und Ersatzverkehr.

Die DB InfraGO AG führt Bauarbeiten durch, die in der Nacht von Montag, 27., auf Dienstag, 28. Januar 2025, Auswirkungen auf die Zugverbindungen der BRB in den Netzen Ammersee-Altmühltal und Ostallgäu-Lechfeld haben. Auf den Strecken Augsburg – Weilheim (in beiden Richtungen) und Lagerlechfeld – Augsburg (Abfahrt um 23.46 Uhr in Lagerlechfeld) kommt es nachts zum Ausfall der Haltestelle Augsburg-Oberhausen. Die Züge beginnen und enden in Augsburg Hauptbahnhof. Zwischen Augsburg Hauptbahnhof und Augsburg-Oberhausen kann die Tram über den Königsplatz als Ersatzverkehr genutzt werden. Für Fahrten nach Mitternacht wurde ein Schienenersatzverkehr (SEV) mit Bussen eingerichtet.

Wie gewohnt stehen die Sonderfahrpläne aber bereits jetzt auf der Webseite (www.brb.de) zum Download. Im Sonderfahrplan nicht aufgeführte Zugverbindungen fahren an allen Tagen ohne Abweichung nach dem Regelfahrplan. Zudem gibt es auf der Webseite auch die Möglichkeit zum Abonnieren eines Newsletters mit individueller Streckenauswahl zur aktuellen und zuverlässigen Information über Großstörungen und Baustellen. Zur ausführlichen und zuggenauen Information in Echtzeit können auch die WhatsApp-Kanäle der BRB genutzt werden: www.brb.de/whatsapp.

Über die Bayerische Oberlandbahn GmbH und die Bayerische Regiobahn GmbH:

Die Unternehmen Bayerische Oberlandbahn GmbH und Bayerische Regiobahn GmbH sind Tochterunternehmen der weltweit aktiven Transdev-Gruppe. Sie fahren mit der Marke BRB im Auftrag der Bayerischen Eisenbahngesellschaft mbH (BEG), die den Regional- und S-Bahn-Verkehr in Bayern plant, finanziert und kontrolliert. Die Züge im Netz Berchtesgaden-Ruhpolding verkehren von Freilassing über Bad Reichenhall nach Berchtesgaden und von Traunstein nach Ruhpolding. Die Züge im Netz Chiemgau-Inntal verkehren über Rosenheim nach Salzburg und Kufstein sowie über Holzkirchen nach Rosenheim. Die Züge im Netz Oberland verkehren von München aus südlich ins Bayerische Oberland. Die Züge im Netz Ammersee-Altmühltal verkehren auf den Strecken Schongau – Weilheim – Geltendorf – Augsburg sowie Augsburg – Aichach – Ingolstadt und Eichstätt und von Augsburg nach Gessertshausen. Die Züge im Netz Ostallgäu-Lechfeld verkehren auf den Strecken Augsburg – Füssen, Augsburg – Landsberg (Lech) und

Ansprechpartner für die Medien:





BRB Bayerische Regiobahn

Wir sind **Transdev**

RETHMANN-Gruppe (34%).

München – Füssen. Die Transdev GmbH mit Sitz in Berlin ist mit rund 8.100 Mitarbeitenden und einem Umsatz von rund 1,4 Milliarden Euro der größte private Mobilitätsanbieter in Deutschland. Unsere Tochtergesellschaften im Bahn- und Busbereich bringen mit unseren modernen Fahrzeugen jährlich rund 211 Millionen Fahrgäste sicher und komfortabel an ihr Ziel. Daneben ist Transdev in Deutschland zweitgrößter Dienstleister beim Vertrieb von Fahrkarten und organisiert individuelle, auf den Kunden abgestimmte Mobilitätsangebote. Transdev in Deutschland ist Teil der weltweiten Transdev-Gruppe, einem der führenden internationalen Mobilitätsdienstleister mit Sitz in Paris mit aktuell mehr als 102.000

Mitarbeitenden in 19 Ländern und den Anteilseignern Caisse des Dépôts (66%) sowie der inhabergeführten

Ansprechpartner für die Medien: